
２
月
８
日
、
中
央
区
は
新
年
度
予

算
案
を
発
表
し
ま
し
た
。
一
般
会
計

予
算
は
８
９
７
億
９
千
万
円
で
、
前

年
度
当
初
予
算
９
５
３
億
２
千
万
円

に
比
べ
55
億
３
千
万
円
、
５
・
８
％

の
減
と
な
り
、
８
年
ぶ
り
の
減
少
と

な
り
ま
し
た
。

「
輝
く
未
来
へ

さ
ら
な
る
飛
躍

!!

―
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク･

パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
と
そ
の
先
を
目
指
し
て

―
」
と
題

し
、
新
た
に
策
定
す
る
「
中
央
区
基

本
計
画
２
０
１
８
」
に
掲
げ
る
９
つ

の
基
本
政
策
に
基
づ
く
取
組
の
着
実

な
展
開
を
図
る
と
し
て
い
ま
す
。

前
年
度
予
算
に
比
べ
減
と
な
っ
た
主

な
要
因
は
、
日
本
橋
小
学
校
・
月
島
第

三
小
学
校
の
増
築
等
（
△
39
億
円
減
）

が
終
了
し
た
こ
と
や
、
市
街
地
再
開
発

事
業
助
成
が
大
幅
に
減
っ
た
こ
と
（
△

95
億
円
減
）
な
ど
に
よ
り
ま
す
。
し
か

し
、
新
年
度
も
市
街
地
再
開
発
助
成
に

は
６
事
業
に
39
億
円
を
計
上
（
左
表
参

照
）
し
て
お
り
、
東
京
五
輪
で
工
事
が

立
て
込
み
、
進
行
が
遅
れ
る
影
響
が
あ

る
も
の
の
、
大
規
模
再
開
発
優
先
の
姿

勢
は
変
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。

新
年
度
予
算
は
２
月
28
日
か
ら
始
ま

る
区
議
会
第
一
回
定
例
会
で
予
算
特
別

委
員
会
を
設
置
し
て
審
議
す
る
予
定
で

す
。
日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
く
ら
し
・

福
祉
の
充
実
を
は
か
る
予
算
に
す
る
た

め
力
を
つ
く
し
ま
す
。
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「安倍改憲ノー‼全国統一署名（3000万人署名）」

への協力を訴え、区政報告するおぐり智恵子

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

●ブログもぜひご覧ください おぐり智恵子 検索

●市街地再開発事業助成の予算額

オフィス系

①日本橋室町三丁目地区

（三井タワー北側） イメージ図➡

９億円（累計50億円）

完成予定2019年3月

②八重洲二丁目北地区

（東京駅八重洲口城東小学校周辺）

１３億５千万円（初年度）

完成予定2022年8月

住宅系

③勝どき東地区 （住宅約3260戸） イメージ図↓

５億１千万円（累計58億6千万円）

完成予定 平成2028年10月

④月島一丁目西仲通り地区

（住宅約490戸）

７億３千万円（累計30億3千万円）

完成予定2021年3月

⑤月島三丁目南地区 （住宅約750戸）

１億円（累計2億6千万円）完成予定2024年11月

⑥月島三丁目北地区 （住宅約1160戸）

３億円（初年度） 完成予定 2025年8月



４月からの認可保育所への入園を希望し、まだ決まらない児童数が１５００人（2月調整）に

のぼっており、たいへん深刻です。

新年度予算案で、保育定員の拡大策が盛り込まれていますが、待機児童解消のために、さらなる増設が

求められます。

――保育定員拡大にむけた新年度予算案――

●都有地（日本橋三丁目）を活用した保育所整備

旧中央警察署跡地の都有地活用が決定。整備に向けた

埋蔵文化財調査、運営事業者の選定などに向けた調査費

等 654万円が予算化されました。

開設予定2020（平成32）年4月 定員６０人程度

●水谷橋公園内に保育所整備

立体都市公園制度を活用し、銀座１丁目にある

水谷橋公園に保育所を整備（上図参照）

2018・19年度 建設工事

2019年10月 開設予定

●私立認可保育所の定員拡大など

・ナーサリールームベリーベアー日本橋

※認証保育所から移行

（株）ネス・コーポレーション

日本橋久松町２５番１４（地番）

定員 ２７→６０人程度

開設時期 2019（平成31）年4月（予定）

・この他、１００人程度の保育定員の拡大を図る

予定

●期間限定型保育事業

実施予定園 ２園

定員 ９人程度

閉院となった山村病院（浜町３丁目）

浜町3丁目で戦前から地域医療に貢献してき

た山村病院が昨年末に閉院となりました。

区内唯一の５２床の介護療養型医療施設であ

り、地域の皆さんから、閉院を惜しみ、身近に

利用できる入院施設を作ってほしいという声が

上がっています。

そうした要望を受け、中央区議会全会派で、

区長あてに「山村病院の閉院後における医療環

境の確保に関する要望書」を提出しました。

◆無料法律相談会

毎月第３火曜日３時から

要予約 ☎ 3249-1762

◆区政報告＆落語会

３月３日(土)１時半～

日本共産党区議団の「区民アンケート」実施中
ぜひご協力ください

今年はネット（スマホも可）でもおこなっています

Webアンケートはこちら➡http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

もしくは 日本共産党中央区議団 で 検索


